



Auf der Suche nach dem dicken Kartoffelkönig

Am vergangenen Mittwoch, 12.10. unternahmen die Vorschulkinder der katholischen Kindertagesstätte St. Anna in Köthen einen Ausflug zum Kartoffelacker nach Wülknitz. Voller Tatendrang und mit Eimern und Grabeschaufeln ausgerüstet, waren Sie mittendrin im Geschehen der Kartoffelernte. Viele fleißige Knollensammler machten sich bei herbstlichem Wetter auf die Suche nach dem verborgenen Kartoffelschatz. Da wurde unermüdlich gegraben und gebuddelt und die unterschiedlichsten Kartoffel Exemplare ans Licht befördert. Beindruckt hat der große Kartoffelroder, das Förderband und natürlich die Hallen, vollgefüllt mit leckeren Knollen. Nach getaner Arbeit durfte jedes Kind einige der geernteten und inzwischen gekochten Erdäpfel verzehren – Hmm, lecker. Vieles durften wir an diesem Tag rund um die Kartoffel erleben und erfahren. Viel zu schnell war der Vormittag vorüber und vollgepackt mit Kartoffeln und schönen Erlebnissen machten sich die kleinen und großen Knollensammler wieder auf den Heimweg. Unser besonderer Dank gilt Landwirt Herbert Aschhoff, der uns dieses tolle Erlebnis ermöglichte.





„Wer findet die dickste Kartoffel?“

(Annette Alex, Leitung)